

FSR Protokoll 2026-02-25

Sitzungsleitung: Felix

Protokoll: Erik Au.

Beginn der Sitzung: 15:22 Uhr

Abstimmungen protokolliert als (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Anwesenheit

1. Gewählte

- ☒ Ticia Dreydemy
- ☐ Olivia Benstem
- ☐ Pia Suhm
- ☐ Sophia Dahm
- ☒ Alex Schiffer
- ☐ Leonie Herrman
- ☒ Frederic Stephan
- ☐ Nik Krzyzaniak
- ☒ Erik Audorf
- ☐ Nici Scheel
- ☐ Kai-Uwe Müller-Monllau
- ☒ Erik Albrecht

2. Stellvertretende

- ☐ Eric Kreutel
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Leonard Urban
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Leopold Schmidt
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Kyra Peikert
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Lenja Brotzki
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Rico Linke

☐ Stimmberechtigt

3. Assoziierte

- ☐ Nick Günther
- ☐ Turan Kiyan
- ☐ Jasper Kluge
- ☐ Linda Rautmann
- ☐ Lasse Schaar
- ☒ Jojo Petters
- ☐ Vincent Schneegaß
- ☐ Sven Bünte
- ☐ Matyas Velebil
- ☒ Felix Schmelter
- ☐ Constantin
- ☐ Cornelis Diedrichsen
- ☐ Elias Hesse

4. Gäste

Tagesordnung

TOP 0: Nächste Sitzung (15:22 Uhr)

Die nächste Sitzung findet am 11.03.2026 um 15 Uhr in 2.28.0.020 statt.

Die übernächste Sitzung findet am 25.03.2026 um 15 Uhr in 2.09.0.12 statt.

TOP 1: Altes Protokoll (15:22 Uhr)

Das Protokoll vom 11.02.2026 wurde hochgeladen.

Protokolliert hatten Olivia und Nici

Das Protokoll wird im konsens (nicht) angenommen. #todo

TOP 2: Alte Aufgaben (15:23 Uhr)

- Computer im Stillarbeitsraum Mathe Haus
 - Computer ist da.
 - Windows muss aktualisiert werden.
 - Es ist Windows 7 installiert.
 - Wollen wir diesen Computer nutzen?

- Felix fragt ob Windows 11 installiert werden kann über die Uni.

Ticia und Alex betreten die Sitzung um 15:27

TOP 3: Post und Mails (15:28 Uhr)

Post:

- Im Mathehaus gibts es nichts.
- Im Physikhaus gibts es nichts.

Mails:

25.02.2026 15:06 - [FSR MaPhy] Hilfe bei Arduino

- Ein Studi braucht Hilfe bei Arduino.
- Hat wer Ahnung davon.
- Vielleicht der mint-Raum?
- Erik Au. antwortet.

24.02.2026 15:05 - Schließfächer im Haus 28

- Es gibt viele Schließfächer, die belegt sind.
- Vorschlag: Ungenutzte Spinte räumen.
- Frage an FSR: ist Problem der verwaisten Spinte auch dem FSR bekannt?
- Finden wir sinnvoll.
- Wir weisen in der Mail daraufhin, dass die Spinte nicht für die dauerhaftere Nutzung gedacht sind.
- Die Mail soll auch ausgedruckt an die Spinde geklebt werden.
- Ticia antwortet.

24.02.2026 09:01 - [Mnfakul-list] Transferfrühstück am 6. März 2026: “Forschungsförderung durch den Bund”

- Haben wir schon mal geteilt.
- Es sind immer noch Plätze frei.
- Erik Al. erinnert auf Discord.

23.02.2026 10:41 - [VeFa] Das fachschaftsübergreifende Pub Quiz geht in die 3. Runde!

- FaRa Psychologie lädt ein zum PubQuiz, fragt an ob andere FSR Interesse an einer

Zusammenarbeit haben.

- Es werden Leute gesucht, die mitmachen wollen.
- Datum steht noch nicht fest.
- Wir haben kein Interesse.

23.02.2026 09:28 - Mathe-Nachhilfe für Schüler (9. Klasse) in P-West

- Erik Al. teilt es auf Discord.

23.02.2026 08:41 - [Mnfakul-list] Befragung zur Vereinbarkeit von Vorlesungszeiten und Schulferien

- Kam schonmal per VeFa Verteiler
- Ist eher für Mitarbeitende und Beta hat es verteilt.

22.02.2026 20:59 - [VeFa] Terminfindung Vernetzungstreffen

- StuPa hat Vernetzungsausschuss gegründet, um Kommunikation zwischen studentischen Gremien zu fördern.
- Enthält Link zur Terminabfrage.
- FSR-Mitglieder sind auch eingeladen, wer Interesse hat, kann sich eintragen und teilnehmen.

20.02.2026 11:44 - Gedächtnisprotokolle Algebra und Stochastik

- Danke Sven!
- Müssen hoch geladen werden.
- Erik Au. lädt hoch.

19.02.2026 21:55 - Anfrage vom FSR Geoökologie: Ausleihe von Geschirr, Besteck und Töpfen

- FSR Gecko möchte von uns Geschirr, Besteck und Töpfe ausleihen können.
- Alex antwortet.

19.02.2026 12:44 - [Extern] Fragen zu den Lehramtsstudiengängen Mathematik SE I & SE II

- Fragen zur Akkredierung.
- Leopold hat es schon gemacht.

19.02.2026 05:32 - SoSe 2026: MSc Math introductory event + Material Moodle

- Das ist am Anfang des nächsten Sommersemesters.
- Erik Al. kümmert sich.

18.02.2026 15:32 - [VeFa] [Extern] Digitale Gestaltung der O-Wochen

- Wir sehen den Nutzen des Tools nicht so ganz für uns.
- Felix schaut es sich einmal an, berichtet beim nächsten Mal.

18.02.2026 14:13 - Stellenanzeige

- Stellen für das Schülerlabor des Helmholtz-Zentrum Berlin am Standort Wannsee
- Wird auf Discord geteilt.

17.02.2026 16:09 - Umfrage/survey M.Sc. Physics

- Ticia hat eine Umfrage gemacht.
- Es geht um Fragen wegen des neuen Physikmasters.

17.02.2026 07:52 - [VeFa] Antrag für Workshop „Zum Umgang mit Ängsten vor Autoritäten und der Absurdität menschlich konstruierter Wertigkeiten“

- Finanzantrag an die VeFa.
- Wurde bereits auf der letzten VeFa Sitzung positiv abgestimmt.

16.02.2026 11:22 - Erinnerung: Science Teacher of the Year 2025

- Lehrpreis an Wissenschaftslehrkräfte
- zur Kenntnis genommen

14.02.2026 20:26 - Past Exams

- ist geklärt

13.02.2026 22:01 - [Extern] “Zukunft ohne Kernenergie e.V.” und Einladung zu Fokus Klima & Energie: Illusion Kernfusion am 04.03.2026 bei der RLS

- Felix antwortet.

12.02.2026 23:30 - [VeFa] Fwd: Einladung zur 257. VeFa // Invitation to 257. VeFa (19.02.26)

- VeFa fand schon statt, Bericht ist unter Hochschulpolitisches.
- Nehmen wir zur Kenntnis.

11.02.2026 15:33 - Änderung in der StuKo Physik

- Alex Schiffer ist jetzt Vertretung.

11.02.2026 15:10 - Einreichung der Satzung und Wahlordnung des FSR MaPhy

- Wurde zur Vervollständigung an das VeFa-Präsidium geschickt.
- Zur Kenntnis genommen.

11.02.2026 14:56 - Gedächtnisprotokoll Quantenphysics II

- Muss auf die Webseite hochgeladen werden.
- Erik Au. lädt hoch.

TOP 4: Organisatorisches (16:05 Uhr)

Ersti-Zeit Sommersemester

- Im Sommersemester beginnen Master-Erstis mit dem Studium bei uns.
- Machen wir ein FSR Event? Campustour?
- Wer kümmert sich um die FSR Vorstellungen auf den Einführungsveranstaltungen?
- Gerne eine Office Hour.
- Spieleabend für die Master-Erstis.
- Maybe ein Zusammenkommen.
- Sophia und Jojo gehen zu den Astros.
- Erik Al. geht in Mathe.

Bestimmung des Wahlausschusses

- Wollen wir nächste Sitzung machen.
- Wir müssen bei Wahlhelfenden darauf achten, dass diese auch nicht zur Wahl stehen.
- Ticia weist gerne auf alle Regeln hin.
- Es gab bereits Interessierte, wir schreiben in den Chat.

Erstibeutel

- Die Verantwortlichen müssen sich JETZT kümmern!
- Spezifisch Sponsoring und Studierendenwerk müssten jetzt kontaktiert werden

Aufgaben durchführen

- Wir möchten, dass Leute ihre Aufgaben, die sie laut Konsti-Sitzung machen wollten, machen.

- Es wäre gut, wenn wenigstens bekannt ist, dass Aufgaben nicht erfüllt werden können. Dann kann dich jemand anderes daran setzen

TOP 5: Finanzbeschlüsse (16:15 Uhr)

Es sind 5 ordentlich gewählte Mitglieder anwesend.

In Reihenfolge rücken nach:

- niemand

damit sind wir nicht beschlussfähig.

Es gibt keine Finanzbeschlüsse.

TOP 6: Hochschulpolitik (16:16 Uhr)

VeFa

- Wir können Filme zeigen unter Voraussetzung: Der Asta hat da irgendeine Lizenz erworben. Wir dürfen jetzt einen Filmabend machen.
- ZeLB die machen ein Sommerfest in Golm und bisher ist nur der FSR Art beteiligt. Wir können uns auch beteiligen.
- Neuer Verteilerschlüssel wurde beschlossen, das heißt wir bekommen mehr Geld. Große FSR sollen mehr Möglichkeit bekommen größere Dinge zu tun.
- FSR WiWi will Studienfahrt nach Frankfurt am Main machen. Wurde vertagt.
- FSR Musik will auch eine Studienfahrt machen. Wurde beschlossen.
- FSR Slavistik: Workshop für Umgang mit Ängsten vor Autoritäten und der Absurdität menschlich konstruierter Wertigkeiten.

Fakultätsrat 18.02.

- Sehr kurze Sitzung.
- CoARA Action Plan wurde vorgestellt.
- Es fehlen studentische Mitglieder in der Senatskommission für Lehre und Studium, die Kommission die auch über Themen wie Anwesenheitspflicht mitbestimmt.
- Es soll eine Handreichung für KI und Prüfung kommen.
- Die Änderung der BaMaLa-O sind durch.
- Gleichstellungsplan kam nicht durch.
- GL Wechsel (Stellvertretung) Mathe Institut wurde beschlossen
- Mathedidaktik Ausschreibung wurde beschlossen.
- Änderungen aus der Physik StuKo wurden besprochen

StuKo Mathelehramt Vorankündigung

- Algebra und Zahlentheorie:
 - Die Modulordnung soll angepasst werden, weil sie nicht zur Vorlesung und zur KMK passt.
 - Es soll auch die mündliche Prüfung bei den MaPhy Master zur schriftlichen geändert werden.
 - Damit würden die MaPhy Master Studis die selbe Klausur schreiben, wie die Bachelor Studis Mathe Lehramt 4. Semester.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (16:40 Uhr)

Rundmail

- Themen für die Rundmail an AK Rundmail senden.
- Rundmail soll zum 1. März abgesendet werden.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen (16:40 Uhr)

- Gibt nichts.

TOP 9: Sonstiges (16:41 Uhr)

- Gibt nichts.

TOP 10: Feedback zur Sitzung (16:41 Uhr)

- War gut.
- Wir wollen raus.

Verschobene TOPs

Aufgaben

- Einige Mails sind nicht durchgekommen. Nici muss mal nachschauen.